
 
 
INTERROGAZIONE 

Al Sig. Sindaco 
del Comune di Ceggia 
Sig. Massimo Beraldo 
 
 
 

Ceggia, 19 novembre 2010 
 
 
Oggetto: Impianto di videosorveglianza 
 
 
In seguito a precedenti interrogazioni Lei sig. Sindaco affermava che le telecamere erano tutte 
funzionanti tranne quella installata a Gainiga e oltre un anno fa garantiva che la stessa sarebbe 
entrata in funzione a giorni in quanto i problemi tecnici sarebbero stati  tutti risolti. 
 
L’interrogazione era stata fatta a seguito di una serie di episodi malavitosi nel nostro territorio, in 
particolare faceva riferimento a quanto accaduto nella zona di Gainiga. 
Abbiamo la sensazione che questa telecamera ancora non funzioni ma vorremmo tanto che Lei ci 
smentisse, questo a fronte anche di segnalazioni di nuovi episodi avvenuti recentemente nella stessa 
zona. 
 
Gradiremo conoscere quante volte questo impianto di video sorveglianza installato nel nostro 
territorio sia stato di aiuto alle forze dell’ordine per le indagini in seguito ad atti criminosi. 
 
Chiediamo inoltre di poter prendere visione della qualità delle riprese.  
 
 
Distinti saluti 
 
Lista Civica IMPEGNO E PARTECIPAZIONE 
Consiglieri 
 
Florian Silvio      Lorenzon Paolo 
 


